

Pressemitteilungen

398/2022 **Bombenblindgänger in Ickern erfolgreich entschärft**

399/2022 **Stadtverwaltung als Arbeitgeber: Gesundheitstag für Mitarbeitende**

400/2022 **VHS-Kurs „Das iPhone als Alltagshelfer“**

401/2022 **VHS-Kochkurs „Vegane Küche“**

Pressemitteilung 398/2022

Bombenblindgänger in Ickern erfolgreich entschärft

Im Bereich der Kolberger Straße an der Emscher im Ortsteil Ickern hat der Kampfmittelbeseitigungsdienst am späten Donnerstagnachmittag (01.09.) eine Fünf-Zentner-Bombe aus dem Zweiten Weltkrieg entschärft. Der Bombenblindgänger mit Aufschlagzünder war im Rahmen von Überprüfungsarbeiten einer möglichen Einschlagstelle festgestellt worden, und der Verdachtspunkt hatte sich bestätigt.

Der Kampfmittelbeseitigungsdienst wurde unterstützt von Einsatzkräften der Feuerwehr, der Polizei, des Ordnungsamtes und des Technischen Hilfswerks. Die erforderlichen Sicherungsmaßnahmen begannen ab 16.00 Uhr. Zum Evakuierungsbereich rund um den Bombenfundort gehörten Teile der Waldenburger Straße, der Breslauer Straße, der Straße In der Wanne, der Danziger Straße, der Stettiner Straße, der Schneidemühler Straße, der Rummelsburger Straße sowie die Kolberger Straße, die Kösliner Straße und die Polziner Straße in Gänze. Auch die Fuß- und Radwege auf der nördlichen und südlichen Seite der Emscher zwischen dem Einlauf Herdicksbach und 100 Meter östlich der Brücke Waldenburger Straße wurden gesperrt. Anwohnerinnen und Anwohnern stand während des Einsatzes die „Barbara-Hütte“ hinter der St. Barbara Kirche, In der Wanne 19, als Unterkunft zur Verfügung. Um kurz nach 18.15 Uhr konnte Entwarnung gegeben werden.

Pressemitteilung 399/2022

Stadtverwaltung als Arbeitgeber: Gesundheitstag für Mitarbeitende

Die Stadtverwaltung ist auch einer der größten Arbeitgeber der Stadt. In dieser Funktion ist die Gesundheitsvorsorge für die Mitarbeitenden ein wichtiges Thema. Ein Baustein ist dabei der regelmäßige Gesundheitstag, bei dem an einen Vormittag u.a. verschiedene Vorträge, Workshops und Informationen rund um gesundes Arbeiten und den sportlichen Ausgleich in Kooperation mit u.a. der Deutschen Angestellten Krankenkasse, der Unfallkasse, der internen Stabsstelle Arbeits- und Gesundheitsschutz der Verwaltung und dem Betriebsärztlichen Dienst angeboten werden. Bei der Planung für den diesjährigen Gesundheitstag in der vergangenen Woche wurde außerdem berücksichtigt, dass Einschränkungen für Bürgerinnen- und Bürger ausbleiben.

Auch im beruflichen Alltag wird die Gesundheit der Mitarbeitenden gefördert. Neben der ergonomischen Einrichtung der Büros werden Arbeitsplatzbegehungen, Betriebssport und ggf. auch finanzielle Unterstützung für notwendige Hilfsmittel bereitgestellt. Familien- und arbeitnehmerfreundlich bietet die Verwaltung unterschiedlichste Beschäftigungen in Voll- und Teilzeit sowie anteilig im Homeoffice und Gleitzeit an.

Wer selbst Interesse an einer Tätigkeit bei der Stadtverwaltung hat, kann sich über Jobperspektiven bei der Stadtverwaltung unter www.castrop-rauxel.de/stellenangebote informieren.

Pressemitteilung 400/2022

VHS-Kurs „Das iPhone als Alltagshelfer“

Was das eigene iPhone im Alltag für die Nutzer tun kann, erläutert ein VHS-Kurs, der am kommenden Dienstag, 6. September, startet. An drei Terminen, jeweils von 18.00 bis 19.30 Uhr, wird es im VHS-Seminarraum, Widumer Straße 26, um Nützliches und Informatives wie QR-Codes, Kalender, Kamera, Navigation, Datenschutz- und Sicherheitseinstellungen gehen. Praktisch gearbeitet wird in einer kleinen Gruppe mit viel Geduld und Zeit für Fragen. Das eigene Apple iPhone sollte mitgebracht werden.

Anmeldungen nimmt die VHS unter Tel. 02305 / 54884-10 oder vhs@castrop-rauxel.de entgegen. Die Teilnahmegebühr beträgt 25,- Euro.

Pressemitteilung 401/2022

VHS-Kochkurs „Vegane Küche“

Gemüse ist mehr als eine gesunde Beilage. Dass vegane Küche nicht nur für Gemüsefans ein Highlight ist, zeigt der Veggie-Kochabend „Vegane Küche“ der VHS am Mittwoch, 14. September, von 18.00 Uhr bis 21.45 Uhr im Berufsbildungszentrum (BBZ) der VHS in Dingen, Westheide 63.

Aufregende Gemüsevariationen aus aller Welt, die den Kochalltag revolutionieren, verspricht die Dozentin. Teilnehmerinnen und Teilnehmer sollten Vorratsbehälter mitbringen, um ihre Gerichte im Anschluss mit nach Hause nehmen zu können, sowie ein Getränk für den Kochabend. Die Kursgebühr beträgt 12 EUR. Hinzu kommt eine Lebensmittelpauschale von ebenfalls 12 EUR, die direkt vor Ort zu entrichten ist.

Anmeldungen nimmt die VHS bis einschließlich 8. September unter 02305 / 54884-10 oder vhs@castrop-rauxel.de entgegen.